



LLAMAN A VACUNARSE PARA CONCRETAR LA INMUNIDAD REBAÑO.

Calama es la que tiene mayor cantidad de vacunas pendientes para lograr inmunidad rebaño

La seremi interina de Salud Antofagasta, Leonor Castillo Díaz, confirmó que cuatro de las 9 comunas de la región superaron el 85% de cobertura de vacunación contra la influenza, alcanzando así la inmunidad rebaño, expresión que indica que las personas inoculadas están protegiendo a quienes no se han aplicado la dosis respectiva. En esta condición están las localidades de Sierra Gorda (103,9%); Mejillones (97,2%); Taltal (86,7%) y San Pedro de Atacama (85,2%).

Asimismo, la personera gubernamental, agregó que "muy cerca de la meta aparece Antofagasta (84,4%), restándole 995 dosis por aplicar. Le sigue Calama (81,3%), siendo esa la comuna que más personas pendientes tiene en la región, con 3 mil 288".

A este respecto, la directora del departamento de salud de la Corporación Municipal de Desarrollo Social (Comdes) Calama, Pía Cortés Maldonado, manifestó que esta situación se debe a que la población objetiva de embarazadas y adultos contemplada como objetiva supera al doble a la que registran en el sistema de la Atención Primaria de Salud (APS), lo que les significa no poder cumplir con las metas trazadas por el

Ministerio de Salud (Minsal).

Pero, que se continúa con el proceso de vacunación en los diferentes dispositivos de la comuna.

Mientras que las comunas con más baja coberturas, son: Tocopilla (79,7%); Ollagüe (76,9%) y en último lugar, María Elena (75,5), quedando aún por inocular, 700, 16 y 265 dosis respectivamente.

En este mismo contexto, la seremi de salud de Antofagasta, Leonor Castillo Díaz, recalzó que "la campaña de vacunación contra la Influenza está abierta a toda la población, no sólo a los grupos de riesgo", recordando que la patología no es un resfrío fuerte. "Se trata de un cuadro en que la persona no puede, literalmente, "levantarse de la cama, existiendo la posibilidad de complicaciones con resultados fatales".

Es así, como llamó a la población a acudir a los puntos de vacunación extramuros dispuestos, y también al Hospital del Cobre en el caso de Calama, destacando que aún quedan varias semanas de invierno y presumiéndose que los contagios podrían mantenerse durante las primeras semanas de primavera".